

Ich heiße Ben, bin ein Boxerrüde, und komme mit meinem Rudel aus dem Badischen. Ehrlich gesagt wollte ich gar nicht nach Nürnberg, warum auch? Aber Frauchen hat gesagt ich muss mich ändern und Sie auch, das ist unsere letzte Chance, denn alle anderen Trainer hab ich ignoriert! Ich bin doch kein Dressurhund! Ihr alle müsst wissen, dass ich ein wirklich schlimmer Feger an der Leine war. Jeder Hund der mir entgegen kam lies bei mir die Nackenhaare aufstellen und ich habe mir die Seele aus dem Leib gebellt, hab an der Leine gezerrt wie ein Wilder, denn ich muss doch mein Herrchen beschützen oder nicht? Und dann in Nürnberg kam da einer, ein Mensch, der hat mir richtig imponiert! Marcel, ist sein Name hab ich mir genau gemerkt, ich habe innerhalb 4 Stunden meine Meinung geändert und Marcel hat mir ganz lieb und herzlich gezeigt, dass die anderen Hunde von meinem Herrchen und Frauchen gar nichts wollen, eine ganz neue Erfahrung für mich. Und ich muss euch sagen, dass ist jetzt echtes stressfreies Gassi gehen mit meinem Boxermädchen und meinem Rudel

Herrchen ist ganz happy und ich auch.

Danke Marcel von ganzem Herzen.

Die Karlsruher